
Interrogazione n. 1045
presentata in data 30 maggio 2008
a iniziativa del Consigliere Pistarelli
“Revoca concessione da parte dell’ENAC ad un vettore aereo”
a risposta orale

Il sottoscritto Fabio Pistarelli, capogruppo di Alleanza Nazionale,
Premesso:
che si è appreso da organi di stampa della decisione di revoca della concessione assunta

dall’ENAC nei confronti del vettore aereo;
che x era stato scelto dalla società Aerdorica quale principale partner nello sviluppo dei voli e

dei collegamenti italiani ed europei con le Marche;
che la revoca della concessione conferma la poca affidabilità e consistenza di questo vettore,

già prospettata da precedenti interrogazioni proposte dallo scrivente;
che, infatti, non è riuscito neppure in parte a realizzare gli impegni contrattuali stipulati con la

società Aerdorica;
che analoga vicenda è accaduta all’aeroporto di Foggia, anche se, in quella situazione la

scelta era stata quantomeno effettuata con una formale gara;
Per quanto premesso con il presente atto si

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se vi siano pendenze di natura economica tra la compagnia aerea x e l’Aerdorica, e, in caso

affermativo quale sia il loro ammontare;
2) se e quali sono state le garanzie richieste dalla società Aerdorica al vettore aereo in conside-

razione di eventuali inadempienze, che purtroppo si sono verificate tanto che Aerdorica si è
vista costretta allo scioglimento del contratto con detto vettore, prima che questi si vedesse
addirittura revocata la concessione ENAC;

3) quali siano stati i criteri che allora portarono alla scelta di detto vettore e quali i soggetti che
hanno effettuato detta scelta.


